

Hoy en

LA PRENSA
GRAFICA

Dr. Mario Solano

Asesoría a ganaderos

El Dr. A. D. Johnson, de los Estados Unidos, experto en reproducción de ganado, se encuentra en el país dando capacitación al personal técnico de la Dirección General Ganadería, y ofreciendo asesoría a ganaderos de todo el país.

8 terroristas muertos y 7 heridos

Ocho terroristas muertos y siete más heridos, fueron reportados por dos unidades de la Fuerza Armada luego de tres combates ocurridos en Usulután y Cuscatlán. (Información en Pág. 3).

Nombran Profesor Emerito a Dr. Astacio

Profesor Emeritus (Ad-honorem), del Departamento de Enseñanza y Promoción Científica del ISSS, ha sido nominado el Dr. José Nicolás Astacio Soria, al retirarse luego de prestar sus servicios durante 25 años. (Información en Pág. 3).

Debe incentivarse sistema cooperativo

Por ser medios efectivos de producción, los sistemas de cooperativas agrícolas deben ser incentivados al máximo, afirma la Lic. Vilma Estela de Martínez, funcionaria de FEDECACES.

23 mil maestros planifican actividades

El 16 del presente mes, un total de 23 mil maestros regresan a las escuelas por espacio de dos semanas, para planificar las actividades del año lectivo 1989, informa el Prof. Julio David Sura, Director General de Educación Básica. (Información en Pág. 3).

Empleados públicos al ISSS: Política

La decisión de incorporar a los empleados públicos al régimen del Seguro Social, es una "decisión política", aseguró ayer el Director del Instituto Salvadoreño del Seguro Social, Dr. Jorge Bustamante. (Información en Pág. 2).

Editoriales**La violencia contra los alcaldes**

La cultura de la violencia asume diversas expresiones, según las coyunturas que se presentan. Ante el repudio nacional e internacional a la subversión por el asesinato de funcionarios municipales, hoy busca los mismos objetivos con la amenaza directa contra sus vidas. Y en esta época de total inseguridad, es muy difícil que resistan una presión tan angustiosa, ni humanamente puede hacerseles ningún reclamo por ello. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia**Política económica clara y definida**

(Viernes 10 de enero de 1964). Una política económica clara y definida, será presentada próximamente al pueblo salvadoreño, afirmó el nuevo Ministro de Economía, ayer al tomar posesión de su cargo. Hay una verdad indiscutible, que el desarrollo total del país, descansa en su actividad económica, por lo tanto borremos la incertidumbre en los hombres de empresa, los inversionistas, y todos los que cooperan al desarrollo económico, afirmó.

Indice

Nacionales / 2-3
Internacionales / 4-5
Editoriales / 6-7
Sociales / 8-32

Platillos / 19
Cartas a María / 32
Agrícola / 37-40
Deportes / 41-43
Cómicos / 44-46

Indicador / 47
Horóscopo / 48
Clasificados / 49-59
Cines / 60-63

El Salvador mantiene las fechas de reunión 'Cumbre'

El Salvador mantiene las fechas de 15 y 16 del presente mes y está listo para realizar la Cumbre Presidencial Centroamericana, aseguró ayer en conferencia de prensa el Canciller, Dr. Ricardo Acevedo Peralta.

Aún así dio a conocer que actualmente está en consulta con el resto de mandatarios de la región la propuesta del Presidente Oscar Arias de Costa Rica, de posponer la "Cumbre".

La aseveración de Acevedo Peralta se tomó en periodísticamente, como un mentís a la noticia surgida desde San José, en la que se aseguraba que

la sugerencia de posponer la reunión de Presidentes contaba con el consentimiento del Ing. Duarte.

Se entiende también que el nuevo aplazamiento de la Cumbre Presidencial es de exclusiva responsabilidad de Costa Rica.

Expuso el Canciller salvadoreño que la solicitud del Presidente costarricense de pasar a otra fecha la Cumbre es por que los espacios de reunión entre la Comisión Técnica, de Cancilleres —programada para los días 12 y 13 del presente— y la reunión de Pre-

—Pasa a la página 25—

No deportaciones de ilegales afirma administración Bush

Seguridades de parte de la nueva administración Bush, de que no habrá redadas ni deportaciones masivas de compatriotas ilegales, ha dado la nueva administración de los E.U.A.

El canciller, Dr. Ricardo Acevedo Peralta, dio a conocer ayer que en su última estancia en Washington la semana anterior, recibió la seguridad de funcionarios de la administración del nuevo presidente George Bush, de los Estados Unidos, de que no habrá redadas ni tampoco deportaciones masivas de compatriotas ilegales.

También obtuvo la seguridad, dijo,

de que el Proyecto de Ley Moakley De Concini o Enmienda a la Ley de Inmigración que beneficiaría a salvadoreños y nicaragüenses, para obtener un EVD (Salida Voluntaria Retardada), será nuevamente presentada en la Cámara de Representantes, para ser aprobada.

Tranquilidad

Los familiares de los salvadoreños residentes en los Estados Unidos de América, pueden sentirse tranquilos y seguros por sus familiares residentes

—Pasa a la página 21—

Empleados públicos al ISSS es una decisión política

La incorporación de los empleados públicos al régimen del Seguro Social, es una "decisión política", aseguró ayer el director del Instituto Salvadoreño del Seguro Social, Dr. Jorge Bustamante.

En efecto, agregó, es política porque la Seguridad Social es un elemento base de la "Justicia Social" y por ende, ésta conlleva a la paz y conseguir la paz, es la misión del Gobierno; por lo tanto, es una decisión política, subrayó el funcionario.

Agregó que el ISSS estará capacitado para atender a los nuevos grupos

de población que serán incorporados, como son los 94 mil empleados públicos de la Zona Metropolitana y de la Zona Central, sus beneficiarias y los hijos de 0 a 2 años, de todos los asegurados.

Urgen más ingresos

"Lo unico que necesita el ISSS para poder atender a estos grupos, anadió, son más ingresos, los cuales obtendrá al pagar el Gobierno su deuda de 161 millones de colones que debe hasta diciembre de 1988 y los 50 millones

—Pasa a la página 45—



Dr. A. D. Johnson



Lic. Estela de Martínez



ACROBACIAS CHINAS. Miembros del Club Activo 20-30 de San Salvador, invitan al público a que asista hoy al Cine Presidente, a presenciar las Acrobacias Típicas Chinas de Taipei, en las funciones de las 5:30 y 8:00 p.m. Estas serán a beneficio del Patrimonio

Cultural Pro Obras del Sitio Arqueológico de San Andrés, como una colaboración de la República de China a nuestro país. De izquierda a derecha: Dres. José Roberto Duarte, Miguel Villegas, Daniel López y Juan Carlos Rivas.